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#SVED 1950 - 75(!) 
JAHRE DOBRITZ

Mitte Februar 2025 - wir befinden uns 
am Ende einer ungemütlichen Vorberei-
tungszeit. Unbemerkt dessen, schreitet 
der Neubau von unserem Vereinsge-
bäude stetig voran. Damit alle Ideen ihre 
Umsetzung finden, brauchen wir euch! In 
dieser Ausgabe erfahrt ihr, wie ihr aktiv 
helfen könnt. Außerdem werfen wir einen 
Blick zurück und geben Einblicke in die 
Hallensaison unserer Nachwuchs Teufel. 
Viel Spaß beim lesen! Mit breiter Brust in die Rückserie - unsere Zweite.

Sportlich gesehen ist es aktuell ruhig, rund 
um unsere roten Teufel. Erste und Zweite 
Männer befinden sich seit Mitte Januar 
in der Vorbereitung auf die Rückserie. Im 
Vorfeld bestritten die ersten Herren die 
Vorrunde der Dresdner Hallenstadtmeis-
terschaften. Bekanntermaßen eine unbe- 
liebte Pflichtveranstaltung. Und so gestal-
tete sich auch diese Saison der Kader. Mit 
Co- und Torwartrainer Scheuermann sollte 
ein Veteran das Handballtor hüten. Dieser 
fiel krankheitsbedingt jedoch leider aus. 
Und so war es Frank Rittner vorenthalten 
sich die Handschuhe überzuziehen. Eine 
Maßnahme, welche logischerweise, nur 
bedingt zu einem sportlichen Erfolg beige-
tragen hat. Neben Frank Rittner standen 
noch Cheftrainer Müller und Steve 
Schlenkrich von der Ersten im Aufgebot. 
Hinzu gesellten sich Michael Iwanov, Tobias 
Krieg, Erik Thiebel und Patrick Skott aus der 
2. Männermannschaft, sowie Anton Weiß-
bach, welcher sich aktuell in einer Fußball-
pause befindet. Mit vier Punkten aus sechs 
Spielen folgte letztlich das erwartete Aus. 
In der Endrunde, eine Woche später, setzte 
sich Rotation II die Krone auf. Vor der Zweit-
vertretung vom DSC und dem SV Helios.

Bis zum Rückrundenstart am 16.02. bei Ge-
bergrund Goppeln standen dann diverse 
Tests auf dem Programm. Unter anderem 
ein achtbares 2:4 beim Landesliga 
Spitzenreiter FV Dresden Laubegast.

Unsere Zweite startet deutlich später in 
die Rückserie. Erst im März, genaugenom-
men am 09.03. gehts für die Mannen von 
Stellmacher und Baumgart wieder um 
Punkte. Und somit darum, eine durchaus 
gute Ausgangslage für sich zu nutzen. 
28 Zähler konnte das Team in14 Spielen 
sammeln. Allerdings holte man gegen die 
Plätze 1-3 keinen einzigen Punkt. Folglich 
findet man sich aktuell auf Rang fünf 
wieder. Mit Tuchfühlung nach oben. Sieben 
Punkte fehlen auf Platz zwei, welchen 
Hellerau II aktuell inne hat. Hinter der SG 
Bühlau und vor LOK Dresden. Passender 
weise, geht es in den ersten drei Spielen 
der Rückserie gegen genau diese drei 
Teams. Und so gilt es die Zeit der Vorbe-
reitung akribisch zu nutzen, um auch am 
letzten Spieltag gegen Süd-West, ihrerseits 
aktuell viertplatzierte, die Chance zu ha-
ben, einen der begehrten vorderen Tabel-
lenplätze zu ergattern. 

1



Historisches Bild vom damaligen Gelände. Der Grinch in Weihnachtsstimmung.

RICHTFEST - ERÖFFNUNG
75 JAHR-FEIER
2025 ist bzw. wird ein Jahr in unserer 
Vereinsgeschichte, mit dem Potential für 
historische Ereignisse. Im März soll das 
nachgelagerte Richtfest stattfinden und 
schließlich im Sommer diesen Jahres die 
Eröffnung von unserem neuen Vereins-
gebäude erfolgen. Zudem feiert unsere 
Eintracht in diesem Jahr einen runden 
Geburtstag, wird 75 Jahre jung. In welchem 
Rahmen die Feierlichkeiten stattfinden 
sollen, werden wir in den kommenden 
Wochen besprechen. Insbesondere für 
das Vereinsjubiläum soll sich ein Organisa-
tionskomitee zusammenfinden. Mit dem 
Aufbau unserer neuen Homepage in 2023 
wurde auch eine Rubrik “History” angelegt. 
Nach wie vor ist es geplant, in diesem Teil 
der Website unsere Vereinsgeschichte 
ausführlich darzustellen. Inklusive früherer 
Bilder und Anekdoten. Wir bitten weiterhin 
um Unterstützung, um diese Rubrik zeitnah 
mit Leben füllen zu können. Interessantes 
Material kann gern direkt beim Vorstand 
abgegeben oder per Mail zur Verfügung 
gestellt werden.

Gefeiert wurde natürlich auch im vergan-
genen Jahr. Und hervorzuheben gilt es 
dort vor allem das erste Dobritzer Weih-
nachtssingen, welches unter der Regie von 
Frank Rittner entstanden ist. 

Das Highlight war ohne Zweifel das “a ca-
pella ensemble gospelstreet”. Neben weih-
nachtlicher Musik rundeten diverse Stände 
den Abend ab. Von Burger und Bratwurst, 
über Glühwein bis Cake-Pops wurde für 
jeden etwas geboten. Natürlich statteten 
auch Weihnachtsmann und Grinch unserer 
Eintracht und Gästen einen Besuch ab. Ein 
Event, welches in diesem Jahr sicher eine 
Wiederholung finden wird.
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Auch in dieser Ausgabe wollen wir über 
den aktuellen Stand beim Bau von un-
serem Vereinsgebäude informieren. Im 
vergangenen viertel Jahr ist eine Menge 
passiert. Der Rohbau ist weitesgehend 
abgeschlossen, vor einigen Tagen er-
folgte der finale Einbau aller Fenster. 
Bereits vor dem Jahreswechsel wurden 
die Vorarbeiten für die Elektroinstallation 
geleistet. In dieser Woche werden die 
Putzarbeiten im Innenbereich abge-
schlossen. Die nächsten einsteigenden 
Gewerke werden HLS und Trockenbau 
sein. Im künftigen Technikraum wurde 
bereits die Trennwand installiert und 
erste Malerarbeiten in Eigenregie durch-
geführt. Kurz vor Jahreswechsel hat die 
Firma Dachdecker Dittrich bereits die 
Abdichtungen am Dach ausgeführt. Wei-
terführende Dacharbeiten werden in Ab-
hängigkeit vom Wetter zeitnah beginnen. 
Wie so oft bei einem Neubau, bzw. gener-
ell größeren Baumaßnahmen, entstehen 
mit fortschreitendem Baufortschritt 
Ideen und notwendige Änderungen.

In unserem Fall müssen geringfügige 
Änderungen am Grundriss vorgenommen 
werden, welche ohne Zweifel dennoch 
mit einem großen Aufwand verbunden 
sind. Noch dazu, dass nahezu keinerlei 
zusätzliche Kosten entstehen dürfen. 

Zusätzlicher Durchbruch im EG - Trainerraum.

BAUfortschritt
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Konkret geht es einmal um einen Bereich 
im Obergeschoss, wo ein zusätzliches 
Podest die Nutzung der Räumlichkeiten 
optimieren soll. Damit einher geht eine 
weitere Türöffnung. Im Untergeschoss, 
angrenzend zum Anbau, muss ebenfalls 
ein Durchbruch hergestellt und der 
betroffene Raum geteilt werden. Durch 
die räumliche Trennung ist auch hier eine 
weitere Türöffnung von Nöten. Diese Ar-
beiten erfolgen gänzlich in Eigenleistung, 
konkret durch unser Vereinsmitglied Se-
bastian Klimm. Ein alles andere als selbst-
verständliches Engagement. Ohne diese 
gelebte Bereitschaft, ein Teil unseres 
Vereins zu sein, wäre der gesamte Bau 
jedoch tatsächlich nicht zu realisieren. 
Bereits in vergangenen Ausgaben haben 
wir von Unterstützern berichtet. An die-
ser Stelle möchten wir allen bisherigen 
Helfern nochmals einen ausdrücklichen 
Dank entegenbringen! Ob beim Abriss, 
dem Containerausbau, der Besorgung 
von Rohmaterial, Aushub und vieles mehr.

Und auch wenn der Bau stetig voran-
schreitet, so liegt vor uns allen noch ein 
sehr weiter Weg. Um das gesamte Projekt 
am Ende erfolgreich abzuschließen, wird 
weiterhin an vielen Fronten Unterstüt-
zung notwendig sein. Dabei ist der Be-
darf so vielfältig, dass tatsächlich jeder(!) 
seinen Beitrag leisten kann. Ob es, wie 
beim finalen Ausbau der Außenanlage, 
tatsächlich um physische Arbeitsleistung 
geht, planerische und organisatorische 
Unterstützung oder finanzieller Hilfe. 
Dabei gibt es bereits konkrete Pläne, 
welche Maßnahmen wir als Verein noch 
ergreifen werden, um die entstehenden 
finanziellen Herausforderungen zu meis-
tern, welche auf Grund der langen Zeit 
zwischen Planung, Beantragung der För-
dermittel und Baubeginn sowie Beauftra-
gung liegen. Auf den kommenden Seiten 
werden wir ein erstes Projekte direkt 
vorstellen. Verbunden mit der Bitte, zum 
Wohle des Vereins, unsere Ideen mit 
Leben zu füllen.  

BAUfortschritt
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UNSER VEREIN -
             EURE KABINE

Mit dem nebenstehenden Slogan 
ist für unser erstes Vorhaben im 
Grunde schon alles gesagt. Im 
neuen Vereinsgebäude wird es 
insgesamt neun Kabinen für die 
diversen Mannschaften, sowohl 
unserer Eintracht als auch unserer 
Gäste geben. Hinzu kommen die 
zwei Kabinen für die Schiedsrichter. 
Für die allgemeine Ausstattung des 
neuen Vereinsgebäudes ist eine 
Gesamtsumme in Höhe von knapp 
35.000 Euro veranschlagt. Mit euch 
gemeinsam wollen wir diesen Be-
trag mit Werbeeinnahmen refinan-
zieren. Konkret wollen wir Unter-
nehmern, Firmen, privaten Schulen 
usw. unsere Kabinen zur Verfügung 
stellen um diese in ihrem jeweiligen 
Design zu gestalten. 

Natürlich mit unserer Zuarbeit, Unterstützung und 
Abstimmung. Der Kreativität sind dabei keine Gren-
zen gesetzt. Die gesamte Ausstattung kann theo-
retisch individuell angepasst werden. Bis hin zu 
digitalen Werbeflächen. Wir bitten hiermit alle Mit-
glieder unserer Eintracht, Eltern, Großeltern, Tanten 
und Onkels, Freunde und Fans, unterstützt uns 
bei der Gewinnung von Interessenten und stellt 
entsprechende Kontakte her. Wir sind überzeugt 
davon, mit euch gemeinsam für ein absolutes 
Novum im Amateurfußball zu sorgen und unseren 
Kabinen einen ganz besonderen Charme zu verlei-
hen. Flyer und konkrete Informationen erhaltet ihr 
beim Vorstand.

Wie in unserer letzten Vereinszeitung 
beschrieben, setzen wir als Verein seit 
geraumer Zeit auch digital auf stetiges 
Wachstum. Sowohl um unsere eigene 
Präsenz zu stärken, aber auch natürlich 
um unseren Sponsoren weitere Möglich-
keiten aufzuzeigen. Dabei unterscheiden 
sich die verschiedensten Kanäle maßge-
blich. Während Instagram, Facebook und 
WhatsApp eher informativen Charakter 
besitzen, lädt unser TikTok Kanal auch 
mal zum schmunzeln ein und gibt Ein-
blicke in den Trainingsalltag unserer 
Teams. Unser hauseigener Youtube Kanal 
wartet mit Interviews auf und zeigt span-
nende Bildaufnahmen rund um unsere 
Eintracht. Generelle Informationen, wie 
Trainingszeiten, Kontaktdaten der Trainer, 
Spielpläne, Tabellen und Berichte sind 
zudem weiterhin auf unserer Homepage 
zu finden. Über nebenstehende QR-Codes 
findet ihr den direkten Weg zu allen 
Plattformen. Über Kritik und Anregungen, 
jeglicher Art, freuen wir uns sehr.

DIGITALES WACHSTUM
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Vereine gelten seit jeher, zumindest 
teilweise, als Abbild unserer Gesell-
schaft. Und so nehmen auch wir vor 
Ort, den massiv steigenden Konsum 
von diversen Energy Drinks wahr. Eine 
gefährliche Entwicklung wie diverse 
Artikel und Studien zeigen. Gemäß der 
europäischen Behörde für Lebenssi-
cherheit überschreitet ein Jugendli-
cher bereits mit zwei kleinen(!) Dosen 
Energydrink die Tageshöchstdosis 
an Koffein. Doch neben diesem en-
thält, unabhängig vom Anbieter,  jeder 
Energy Drink weitere un- gesunde 
Zusatzstoffe. Wechselwir-    kungen 
der verschiedensten Zusatzstoffe 
sind weitesgehend unerforscht. Erste 
Studien liefern jedoch wenig überra-
schende Ergebnisse. Zu den größten 
Risiken/Nebenwirkungen zählen 

Bluthochdruck, Herzrasen sowie 
Herzrythmusstörungen, Diabetes usw. 
Hinzu kommen verschiedenste psy-
chische Erkrankungen wie Schlaflo-
sigkeit, Ängste und Depressionen. In 
Verbindung mit Sport und Alkohol ver-
vielfältigen sich die genannten Risiken 
entsprechend, was verdeutlicht, dass 
der Konsum nicht nur für Kinder- und
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Jugendliche eine Gefahr darstellt. Wir 
möchten an dieser Stelle nicht die 
Rolle der Moralapostel einnehmen, 
allerdings in aller Deutlichkeit auf 
die Risiken aufmerksam machen und 
jeden Einzelnen, inklusive der vielen 
Eltern unserer Sportler, enstprechend 
sensibilisieren. Und wer doch unbe-
dingt einen Zusatzkick benötigt, findet

z.B. mit Ingwer Tee eine gesunde Alter-z.B. mit Ingwer Tee eine gesunde Alter-
native. Auch grüner und schwarzer Tee native. Auch grüner und schwarzer Tee 
kann einen gewünschten push erzeu-kann einen gewünschten push erzeu-
gen. Allerdings gilt auch hier - die Dosis gen. Allerdings gilt auch hier - die Dosis 
macht das Gift. Ebenfalls auf dem Vor-macht das Gift. Ebenfalls auf dem Vor-
marsch sind zudem sogenannte Vapes marsch sind zudem sogenannte Vapes 
und E-Zigaretten. Auch diese mögen und E-Zigaretten. Auch diese mögen 
“chic” sein, stellen jedoch schlicht ein “chic” sein, stellen jedoch schlicht ein 
massives Gesundheitsrisiko dar.massives Gesundheitsrisiko dar.
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Auch in der aktuellen Spielzeit gilt - Eintritt freiwillig.
Konkret bedeutet dies, dass wir bei all unseren 
Spielen auf Eintrittsgelder verzichten. Stattdessen 
anbieten, eine freiwillige Spende zu leisten, welche 
unserem Nachwuchs zu Gute kommt. Und unter 
allen die sich für eine Spende entschieden haben, 
haben wir natürlich wieder Eintrittskarten für 
Dresdner Sportveranstaltungen verlost. Völlig un-
abhängig davon, welcher Betrag in unseren extra 
geschweißten Spendenball eingeworfen wurde.
Ob Pferderennen, 2. Hand-
ball Bundesliga beim 
HC Dresden, Volleyball 
beim Dresdner Sportclub 
oder Basketball bei den 
Dresdner Titans. Unsere 
Gewinner konnten sich 
über absolute Highlights 
freuen und können dies 
selbstverständlich auch in 
der Rückserie der dies-
jährigen Stadtoberliga 
Saison. 
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Auch ein Großteil unserer Nachwuchs-
mannschaften trat dieses Jahr bei den 
Hallenstadtmeisterschaften an. Einen 
achtbaren vierten Rang erreichte 
dabei unsere D1. Kurios: im gesamten 
Turnier blieb man ungeschlagen. In 
der Gruppenphase gelangen ein Sieg 
und zwei Remis. Die jeweils Gruppen 
Ersten spielten anschließend um den 
Turniersieg. Als Zweitplatzierte trafen 
unsere jungen Teufel in ihrer Platzier-
ungsgruppe auf Hellerau und Soccer 
for Kids. Beide Spiele konnten gewon-
nen werden, was am Ende den Sieg in 
dieser Gruppe und Rang vier insge-
samt bedeutete. 

D-Junioren - Teamfoto zum Abschluss der HSM 

Wie gewohnt wurden natürlich auch die besten 
Einzelspieler geehrt. Und so schaffte es Max 
Kistenmacher als bester Torschütze in das dies-
jährige Allstarteam seines Jahrgangs.

Nicht ungeschlagen blieben unsere A-Junioren. 
Dafür kletterten sie noch einen Rang weiter nach 
oben und ergatterten am Ende einen Rang auf 
dem Treppchen. Die Vorrunde schloss das Team 
als Erster ab. Besiegte zunächst Löbtau und 
Goppeln, ehe man sich dem Post SV geschlagen 
geben musste. Mit Turbine und Trachenberge 
spielte das Team anschließenden den künftigen 
Turniersieger aus. Gegen erstgenannten hatte 
die U19 mit 0:1 das Nachsehen, gegen Trachen-
berge reichte es nur zu einem Remis. Und somit 
ergab sich am Ende ein guter dritter Rang. Zzgl. 
der Wahl von Paul Stahl ins Allstarteam (links). 
Wohlbemerkt als Torhüter. Kurios, weil sein Fokus 
sonst eher auf dem Tore erzielen liegt, anstatt 
diese zu verhindern. 

www.lldesaxe-fashion.de

Besuchen Sie unseren
SHOWROOM 

Lohrmannstraße 20 
01237 Dresden

HALLENSTADTMEISTER-
SCHAFTEN
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Kein Spiel ohne
SCHIEDSRICHTER

Die Schiedsrichtergruppe unserer Eintracht 
zählt seit vielen Jahren zum absoluten Aus-              
hängeschild einer funktionierenden Schiedsrich-
tergruppe, deren Arbeit und Erfolge – nicht nur 
in Dresden sondern auch überregional 
wahrgenommen wird.
Schließlich vertreten unsere Schiedsrichter 
und Beobachter uns nicht nur im Stadtverband 
Fußball Dresden sondern auch im Sächsischen 
Fußballverband bis hin zur NOFV-Oberliga.

Das Jahr 2024 war gespickt mit einigen Höhe-
punkten und besonderen Ereignissen. 
Wir blicken zurück:

Unser Schiedsrichterbeobachter Harald Schenk beendete seine Tätigkeit zum Ablauf der 
Saison 2023/2024. Dabei kann er auf eine beeindruckende Karriere mit fast 50 Jahren im 
Ehrenamt zurückblicken – als Schiedsrichter bis zur DDR-Liga und als Beobachter schlus-
sendlich bis zur NOFV-Regionalliga und DFB-Junioren-Bundesliga. Neben seiner langjährigen 
Schiedsrichter- und Beobachtertätigkeit engagierte er sich bis zuletzt im Schiedsrichter-
ausschuss des Sächsischen Fußballverbandes und wurde überall für seine außerordentli-
che und stets objektive Expertise geschätzt.

Auch unser Schiedsrichter Marco Schimanski
(Fotos rechts) musste aus gesundheitlichen 
Gründen seine aktive Laufbahn im Sommer 
2024 beenden – bleibt uns als Verein aber als 
Beobachter glücklicherweise weiter erhalten.
Neben den zwei Abschieden hatten wir jedoch auch 
Grund zur Freude: Nicholas Köhler konnte den Auf-
stieg aus der SFV Sachsenliga in die NOFV-Oberliga 
feiern und vertritt unseren Verein somit im kom-
pletten Regionalgebiet.

Ein weiteres Highlight stellte für die Schiedsrichter-
gruppe die gemeinsame Ausfahrt nach Breslau dar. 
Am Wochenende vom 05. bis 07. April 2024 reisten 
Matthias Bitterlich, Kevin Britschka, Luca Kaivers, 
Nicholas Köhler, Tim Müller, Richard Ruff, Marco Schi-
manski und David Weiß unter der Leitung von Ver-
einsobmann Willi Jautze nach Breslau, um dort ein 
kulturell und natürlich fußballerisch bereicherndes 
Wochenende zu erleben.

Neben einer ausführlichen Stadtbe-
sichtigung und lebhaften Austausch 
zu allerlei Themen stand am 
Samstagabend der Höhepunkt 
der Reise an: mit dem Besuch der 
Ekstraklasa, der ersten polnischen 
Liga, und dem Spiel von Slask Wro-
claw gegen KS Warta. (Foto rechte 
Seite)
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Kein Spiel ohne Lehrgänge für die Schiedsrichterausbil-
dung finden übrigens sehr regelmäßig 
statt. Auf unserer Homepage findet ihr 
unter dem Reiter “Referees” viele nützli-
che Informationen rund um die Ausbil-
dung, Verdienstmöglichkeiten, Karriere-
chancen usw. Bei Interesse geht gern 
auf eure Ansprechpartner zu, meldet 
euch beim Vorstand oder wendet euch 
direkt an Schiedsrichter Obmann Willi 
Jautze.

Für die Betreuung unserer Mannschaften 
sind wir nach wie vor auf der Suche nach 
einem Physiotherapeuten oder einer 
Physiotherapeutin. Dabei geht es um gene-
relle Unterstützung im Rahmen der Trai-
ningseinheiten und/oder an Spieltagen. 
Ebenso um den Input, wenn es um gezielte 
Verletzungsprophylaxe geht. 

Wer sich angesprochen fühlt, oder jeman-
den kennt meldet sich gern direkt beim 
Vorstand oder per Mail. Je nach Aufwand 
wird die Tätigkeit entsprechend vergütet. 
Materialen können gestellt werden, Kooper-
ationen mit Praxen sind ebenfalls denkbar.

PHYSIO GESUCHT

Einer internationalen Turniereinladung 
folgt unsere E-Jugend am letzten Februar 
Wochenende. Es geht nach Środa Śląska in 
Polen. Unweit von Breslau/Wroclaw entfernt, 
wo vergangene Saison bereits unsere Erste 
zum Trainingslager weilte. Insgesamt zehn 
Teams werden an dem Turnier teilnehmen, 
darunter auch eine Nachwuchsmannschaft 
vom Erstligisten Slask Wroclaw. Unsere 
Eintracht wird der einzige internationale 
Vertreter sein. Knapp 250KM und 2,5h Auto-
stunden liegen zwischen Dresden und dem 
Turnierort.

SVED INTERNATIONAL
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VEREINSSPLITTER
Ende Februar bekommt “unser Vito” seine Ver-
jüngungskur. Nachdem nun der TÜV erfolgte 
und die groben Schäden beseitigt wurden, 
verleiht die Firma Krokodilhaus dem Bus einen 
neuen “Anstrich”. Zeitgleich werden optische 
Mängel weitesgehend beseitigt. Im Anschluss 
soll noch die professionelle Innenreinigung 
folgen, so dass wir ab März tatsächlich über 
einen weiteren Vereinsbus verfügen können. 
Um den Unterhalt zu refinanzieren werden 
noch drei weitere Sponsoren gesucht.

Neben der Werkstatt hängt ab sofort ein ge-
sonderter Briefkasten. Dieser dient der allge-
meinen Beteiligung aller Mitglieder und Gäste. 
Euch fallen defekte Dinge auf? Unordentliche 
Ecken? Ihr habt Ideen zur Verbesserung und 
Gestaltung unserer Anlage? Dann schreibt 
es auf und werft es dem Platzwart ein. In den 
kommenden Wochen werden wir zusätzlich 
Feedback Karten entwerfen, diese neben dem 
Briefkasten anbringen und euch zur Verfü-
gung stellen.

Im Zuge der weiteren Arbeiten am Gebäude, 
benötigen wir noch immer fleißige Helfer mit 
Fachkentnissen um ggf. diverse Arbeiten in 
Eigenleistung auszuführen. Dringend gesucht 
werden Maler, Straßenbauer oder generell 
jemand mit know how für Pflasterarbeiten. In 
naher Zukunft wird ein Bagger benötigt. Auch 
wer Materialen oder beispielsweise besagten 
Bagger kostenfrei zur Verfügung stellen kann, 
würde dem Verein damit sehr helfen. Bitte an 
den Vorstand wenden. 

Nicht nur der Bundestag wird neu gewählt. 
In diesem Jahr stehen auch wieder Vor-       
standswahlen bei unserer Eintracht auf 
dem Plan. Die entsprechende Mitglieder-
versammlung soll im Zeitraum von April bis 
Juni stattfinden. Ein genaues Datum hängt 
vom Baufortschritt ab und wird rechtzeitig 
bekannt gegeben. Interessenten für Ämter 
können sich jederzeit beim aktuellen Vorstand 
melden. Wer weiterführende Informationen 
benötigt darf diese gern erfragen. 

WAHLJAHR
2025
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Die Attraktion    
für Ihre 
Veranstaltung!
Für Groß und Klein! 
Für Jung und Alt!

Fun           Facts  
  5 Meter hoch, 5 Meter breit! 
  beidseitig bespielbar
  inklusive Spezialbällen
  Teleskopstab
  elektrische Pumpe
  haushaltsüblicher Strom-        

    anschluss benötigt
  3.90x5.00x5.00M (L/B/H)

Wer davor steht, traut seinen Augen nicht. 
Unsere XXL Dartscheibe lässt Sportlerherzen 
höher schlagen, ist DER Hingucker bei jeder 
Feierlichkeit. Verschiedene Spielarten wie “Bull-
shot”, “around the Clock” oder “301” sorgen für 
aufregene und abwechslungsreiche Duelle. Dop-
pelseitig bespielbar, optional mit Lochwand auf 
der Rückseite für noch mehr Spielevarianten.

Preise
  269,- Euro pro Tag
  449,- Euro pro Wochenende
  Lieferung individuell möglich

Buchung
0172/7971234

fussballdart@eintracht-dobritz.de

#SVED1950

exklusiv rabatt für
vereinsmitglieder

19,50 %
FUSSBALL DART
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SV Eintracht Dobritz 1950 e.V.
Breitscheidstraße 86
01237 Dresden

info@eintracht-dobritz.de

Stefan Müller - Vorsitzender
Ramona Pahl - 2. Vorsitzende
Michael Löscher - Schatzmeister

HERAUSGEBER
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